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Thorny Roses
“Home at Last” - Genuine Rock

Eine Powerfrau und drei Rockmusiker stehen für echte Handmade-Rockmusic: die phantastische Rockstimme von Daniela Roessler, harte Gitarrenriffs von Udo Löw sowie die Grooves von Christoph Jakobs am Bass und Marc Bollow an den Drums. 
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Die deutsche Rock & Bluesrockband “Thorny Roses” wurde vom Gitarristen und Bandleader Udo Löw 2007 gegründet und präsentiert mit der Rocksängerin Daniela Roessler erstmals ihre eigenen Songs in einem ersten CD-Album.

Pure und ehrliche Rockmusik wie wir sie aus den 70-er Jahren kennen, im neuem Soundgewand der heutigen Zeit. Auf europäischen Rockbühnen stehen sie für authentische und mitreißende Rockkonzerte, im unvergleichlichen Rockfeeling like Thorny Roses!

A powerful woman and three true rock and rollers come together to make genuine handmade rock music! Led by Daniela Roessler’s fantastic voice, the hard riffs of guitarist Udo Löw and the grooves of bassist Christoph Jakobs and drummer Marc Bollow.

The German blues rock band “Thorny Roses” was founded by guitarist Udo Löw in 2007 and released their first CD with Daniella on vocals. Pure and honest 1970’s rock in a modern setting makes for authentic and rousing concerts on the European rock stages, giving audiences that incomparable rock Feeling!

Songdaten:

Produzent:  Udo Löw
Produktion:  NNG Tonstudios
Einspielungen:  Michael Vogelgesang
Arrangements:  Michael Vogelgesang
Label:  ww.world-music.cd
Verlag:  Musikverlag Schneider-Wahl
Genre:  Genuine Rock
Zeit: 39':04''
Format:  CD Album
EAN: 4260164370142
MPN-Verfügbar ab: 29.07.2016

Kontakt/Booking:

Thorny Roses
c/o Udo Löw
tel. ++49 (0)151 - 44 333 567
e-mail: udo.loew@gmx.net
www.thornyroses-online.de
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